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午前９時 30分開会 

 

事務局   本日は、令和５年第８回定例教育委員会でございます。 

教育長、議事進行よろしくお願いいたします。 

 

教育長   ただいまの出席委員は４名でございます。定足数に達しておりますので、令和５年第８回定

例教育委員会を開催いたします。 

 

   議事日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は会議規則第１６条第２

項の規定によって瀬戸葉子委員を指名いたします。 

 

議事日程第２、「会期の決定について」を議題といたします。お諮りいたします。定例教

育委員会は、本日８月２４日木曜日の１日間といたしたいと思いますが、ご異議ございま

せんか。 

 

     （「異議なし」との声あり） 

 

ご異議なしと認めます。よって定例教育委員会は本日８月２４日月曜日の１日間と決しま

した。 

 

議事日程第３、「前回会議録の承認について」を議題といたします。 

 

前回会議録につきましては、先に事務局より配布されておりますが、写しのとおりご承認い

ただけますでしょうか。 

 

       （「異議なし」との声あり） 

 

   前回会議録を承認いただいたものと認めます。 

    

教育長   議事日程第４、議案第 25号 令和５年度一般会計（教育費）補正予算（案）第 6号につい

てを議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

事務局   歳出の教育費、教育総務費、教育振興費、償還金利子及び割引料、４６万４千円の増で、令

和4年度子育てのための施設等利用給付金交付金の給付額確定による償還金、社会教育費、

資料館費、備品購入費の増、２１万７千円で老朽化により地下ガス管が破損し、給湯設備が

現在使えない状態にあり、今回、電気給湯器を設置するための費用であること、くすのきホ



 

 

 

ール管理費、工事請負費、３百７６万２千円で老朽化によるくすのきホールキューピクル改

修工事の増であることを説明。 

 

教育長   ただ今の説明についてのご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

東條委員  キュービクルとはなんですか。 

 

事務局   電源の元になる設備です。主に給食センターでも事故のあった高圧ケーブルを交換する工

事です。 

 

教育長   去年の点検ではわからなかったのか。 

 

事務局   昨年度の点検ではそこまでの意見はありませんでした。先般の給食センターでの事故も影

響しているとは思うが、至急対策をおこなうべきとの評価でした。 

 

 

教育長   他にご質問、ご意見はありませんか。 

 

（質疑、意見なし） 

 

教育長   ございませんか。なければ、議案第 25号について、原案のとおり承認することにご異議ご

ざいませんか。 

 

      （「異議なし」との声あり） 

 

教育長   異議がないようですので、議案第 25号 令和５年度一般会計（教育費）補正予算（案）第

6号については、原案のとおり承認することに決しました。 

 

教育長   次に議事日程第５、議案第 26号 教育委員会の事務に関する点検評価（令和４年度分）に

ついてを議題とします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

事務局   （事務局から報告書に基づき「Ⅰ教育委員会の活動・教育財政」１Ｐ～６Ｐまで説明） 

 

教育長   これはコロナ関係で貰っていた交付金が減ったということか。 

 



 

 

 

ただ今の説明についてのご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

      

事務局   人件費の組み換えや交付金の減によるものです。 

 

事務局   （事務局から「Ⅱ教育委員会の点検・評価、１学力の向上と教育力の充実」の７Ｐ～１０Ｐ

まで説明） 

 

教育長   何かご意見などありますか。 

 

瀬戸委員  ロイロノートとはなんですか。 

 

事務局   子どもたちの思考能力の補助を行うツールです。タブレットで生徒各自が繋がっているの

で、子ども達の考えを全員で共有したりする機能があり、最近は他の市町の学校でも普及促

進しているソフトです。 

      令和５年度まで試行的に使用しており、令和６年度から本格的に導入予定です。 

 

教育長   他にご意見ありますか。 

 

東條委員  外国語教育で、富田小学校の交流は千早小吹台小学校のみですか。 

 

事務局   できれば村立中学校や赤阪小学校にも広げていけたらと考えています。 

 

教育長   富田小学校のある屏東県内ほ郷と連携協定を締結する予定。 

      英語を通して会話することになるので、英語力のある教員がいる千早小吹台小学校から始

めることになった。 

 

東條委員  同じ村の中で体験できる子と出来ない子がいるのはどうかと思う。 

 

教育長   かなり英語が必要なので、赤阪小学校もがんばってやってもらうしかない。 

 

事務局   赤阪小学校も英語ができる教員を今年から配置しています。 

 

教育長   他にご意見ありませんか。ないようでしたら続きをお願いします。 

事務局   （事務局から報告書に基づき「２豊かでたくましい人間性の育成」１１Ｐから１７Ｐまで説

明） 

 



 

 

 

教育長   何かご意見などありますか。 

 

瀬戸委員  副読本の資料は一目瞭然という内容ですか。 

 

事務局   写真を載せながら今と昔の比較や、地域の方の声も入れて 4年間ほどかけて改訂しました。 

 

教育長   副読本の写真も報告書に載せるように。 

 

渡部委員  まち歩きの時も事前に副読本を確認していくなど役に立っていると聞いている。 

 

事務局   （事務局から報告書に基づき「３安心安全な学校づくりの推進」１８Ｐ～２１Ｐまで説明） 

 

教育長   何かご意見などありますか。 

 

東條委員  くすのきルームの参加者は何人ですか。 

 

事務局   3名です。 

      基本的にこの３名も学校には通っています。午前中くすのきルームで過ごし、午後から学校

に行くなどして、ルームの存在が子どもたちの安心の場所となっていると思います。 

 

教育長   全日欠席がいない市町はないと思います。母数が少ないこともあるが、千早赤阪村だけでは

ないか。 

 

渡部委員  スクールソーシャルワーカーにたくさんの相談があるのは、相談できる環境にあるからだ

と思う。 

 

事務局   学校の先生には相談しずらいことも聞いてもらえたり、色んな方に学校は支えてもらって

います。 

 

教育長   ＳＳＷは 3校で 2名いますので本村は密度は高い。 

瀬戸委員  相談しやすい環境にあるのはいい事。 

      別の質問ですが、自転車通学されている生徒の事故はなかったのでしょうか。 

 

事務局   今のところ、学校から事故があったという報告は受けていません。 

      普段から交通ルールの徹底や自転車の乗り方の指導を徹底して行うよう中学校へはお願い

しています。 



 

 

 

 

教育長   役場の前の道は非常に交通量が多く、スピードを出す車が多いので注意喚起が必要である。 

 

事務局   ホールから役場までの村道に注意喚起の看板を設置しました。金剛バスの小吹バス停から

府道合流する部分は過去に事故も起こっているので、こちらも通行注意の看板を設置しま

した。 

 

事務局   （事務局から報告書に基づき「４学校及び教職員の資質の向上」２２Ｐ～２７Ｐまで説明） 

 

教育長   23ページに担当者会議の回数を記載していますが、特筆すべき回数です。 

      教員は大変ですが。 

 

事務局   （事務局から報告書に基づき「５社会教育の充実」２８Ｐ～３５Ｐまで説明） 

 

東條委員  イングリッシュキャンプは参加者は何人でしたか。 

 

事務局   子どもたちは６名参加でした。事務局と講師合わせて１１人です。 

      子ども達も自主的に英語を使えていたように報告を受けています。 

 

教育長   子ども英語教室も多くの子どもが参加してくれていた。 

      他に何かありませんか。 

      なければ、評価委員の評価内容を報告して下さい。 

 

事務局   （評価委員からの意見を報告） 

 

教育長   全体を通して何か、ご意見ご質問はございませんか。 

なければ、議案第 26号について、原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

 

      （「異議なし」との声あり） 

 

教育長   異議がないようですので、議案第 26号、教育委員会の事務に関する点検評価（令和４年度

分）については、原案のとおり承認することに決しました。 

 

教育長   次に、報告案件に移ります。 

      事務局から順次お願いします。 

 



 

 

 

      （事務局から報告） 

       ・9月の行事予定 

       ・運動会、体育大会の日程調整について 

 

教育長   次に、次回、９月の定例教育委員会日程についてでございます。 

毎月、第４木曜日が基本ですので９月２８日（木）ですが、いかがでしょうか。 

 

     （日程調整） 

 

      それでは、次回定例教育委員会は、９月２８日（木）９時３０分から開催いたしますので、

よろしくお願いします。 

 

教育長    他に何かございませんか。 

ないようですので、本日の案件はすべて終了いたしました。 

これで本日の会議を閉じ、令和５年第８回定例教育委員会を閉会いたします。 

 

 


